

# Saisonabschlussbericht 2023

## AK 12

Nach einem tollen ersten Jahr mit der AK 12, freuten sich die Kinder auf eine weitere, gemeinsame Saison in 2023.

In Voller Mannschaftsstärke ging es diesmal nach Siek/Ahrensburg, wieder in den GC Sachsenwald und zum Vorjahressieger nach Jersbek.

Der erste Spieltag, unser Heimspiel, wurde souverän gewonnen. Mit 7 Schlägen Vorsprung setzten wir uns in der Brutto-Mannschaftswertung durch. Ebenso gingen die Plätze 1-3 in der Brutto- Einzelwertung an die Heim-Mannschaft.

Im GC Sachsenwald ging es am 2. Spieltag schon etwas enger zu. Letztlich ging aber auch hier der Brutto-Sieg an die Glinde Mannschaft und wir konnten somit unsere Führung in der Gesamtwertung behaupten.

Nach Glinde und Sachsenwald ging es nach Siek / Ahrensburg. Wieder spielten die Kinder der AK12 stark auf und holten sich den 3ten Tagessieg in Folge!

Der Vorsprung konnte um weitere 3 Schläge ausgebaut werden und somit gingen wir als Gruppen Erster in das letzte Spiel der Saison zum GC Jersbek. Ein weiteres Mal gingen die Plätze 1-3 der Brutto-Einzelwertung an den GGG und die Kids ließen sich den Gruppensieg letztendlich nicht mehr nehmen.

Somit setzen wir uns souverän gegen die anderen Mannschaften durch und qualifizierten uns als Gruppenerster für das Saisonfinale.

Aber als ob das nicht schon genug wäre, konnte die AK12 auch die gesamte Rangliste des GVSH 2023 Brutto als Erster abschließen.



Was für eine sensationelle Mannschafts-Leistung!!

Zum Saisonabschluss, dem großen Finale 2023, ging es im September erneut zum GC Jersbek. Die 10 besten Clubs aus Schleswig-Holstein traten zu einem finalen Turnier gegeneinander an, um den Sieger aller AK12 Gruppen-Sieger (Brutto und Netto) auszuspielen. Unsere Mannschaft stand als Favorit in den Startlöchern und lieferte wie schon die gesamte Saison zuverlässig tolle Runden ab. Aber wie es im Golf manchmal so ist, gibt es an guten Tagen auch immer mal wieder einen, der einen noch besseren Tag erwischt. Der GC Uhlenhorst spielte groß auf und holte mit dem besten Tagesergebnis von +1 Brutto (!) den wohlverdienten Sieg. Der GGG belegt einen tollen und wohl verdienten 2ten Platz und krönte somit eine sensationelle Saison.

Eines sei noch hervorzuheben. Über das gesamte Jahr und bei jedem (!) Spieltag traten wir in voller Mannschaft-Stärke an. Nicht nur das, auch die Ersatzspieler reisten zu den Spielen und spielten ihre eigenen RPR-Runden nach dem Turnier.

Zum Finale kamen noch einmal (fast) alle Kinder, um die Spieler zu unterstützen und um den Erfolg gemeinsam zu feiern. Nicht nur auf den sportlichen Erfolg, sondern vor allem auch auf diesen tollen Zusammenhalt kann man unheimlich stolz sein.

Für die Unterstützung danken wir unserem Trainer Thomas Tober und dem gesamten Team des GGG.

Ein besonderer Ein spezieller Dank geht hier vor allem an Fabian Hensel, der uns das ganze Jahr toll supported hat.

